

Ofrenda floral al Monumento al Minero

Escrito por Carlos Illán Ruiz. Fotos: Antonio Meroño 'Jayam'. Vídeo: Juanjo Carrillo. 14 de abril 2019, domingo



La agrupación del Nazareno de la Semana Santa estrenó en la mañana del sábado la entrega de una corona de flores a la figura que luce en la plaza Joaquín Costa en recuerdo a todos los que trabajaron en la mina, pues aquella época minera de esta tierra está muy relacionada con lo que se representa la procesión infantil de los 'Niños de la gavia'.

El portal 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' ofrece un reportaje del acto que se encuentra alojado en su sección sobre la Semana Santa Minera 2019: [pinchar aquí](#)

<http://www.youtube.com/watch?v=BHDgmLnxkel>

Ofrenda floral al Monumento al Minero

Escrito por Carlos Illán Ruiz. Fotos: Antonio Meroño 'Jayam'. Vídeo: Juanjo Carrillo. 14 de abril 2019, domingo



Ofrenda floral al Monumento al Minero

Escrito por Carlos Illán Ruiz. Fotos: Antonio Meroño 'Jayam'. Vídeo: Juanjo Carrillo. 14 de abril 2019, domingo



Ofrenda floral al Monumento al Minero

Escrito por Carlos Illán Ruiz. Fotos: Antonio Meroño 'Jayam'. Vídeo: Juanjo Carrillo. 14 de abril 2019, domingo



~~Unión de Hoy es un periódico digital que ofrece información actualizada y de calidad sobre los acontecimientos de la actualidad en la región de Castilla-La Mancha.~~